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4         PROT.NR  03/24 
 

 

Club Alpino Italiano 
Sezione 

“MONTE LUSSARI “ 
Tarvisio 

 

VERBALE ASSEMBLEA ORDINARIA DEI SOCI 2024 ED ELEZIONE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO E 

DEI REVISORI DEI CONTI PER IL TRIENNIO 2024 - 2026 

Tarvisio 02/03/2024 

Alle ore 18.00 del 02/03/2024, presso l’hotel Bellavista in Via Sella, 61 – Camporosso Valcanale ,si svolge 

l’Assemblea Ordinaria dei soci della Sezione “Monte Lussari” del Cai Tarvisio. 

Presenti il Presidente Massimo Rossetto , il Vice Presidente Huberta Kroisenbacher, la segretaria Del 

Negro Cecilia, i consiglieri Pietro Del Negro, Davide Tonazzi, Giorgio Sinigaglia, Massimo Botticelli, Nicola 

Scalera 

Per dibattere e deliberare il seguente ordine del giorno: 
1) Nomina del Presidente dell’Assemblea; 
2) Relazione morale e finanziaria del Presidente; 
3) Lettura ed approvazione dei bilanci consuntivo 2023 e preventivo 2024; 
4) Relazione dei responsabili delle varie attività; 
5) Determinazione delle quote sociali; 
6) Modifica Statuto; 
7) Consegne attestato di merito per il 25° e 50° anno di iscrizione dei soci: HUMAR Stefano (25°)- 
OBALLA Maurizio (25°) - MARTINA Michele (25°) - MUNISSO Alessandro (25°) - e MONEGO  
Margherita (50°) 
8) Votazioni per l’elezione del nuovo Consiglio Direttivo e dei Revisori. 

Il Presidente Massimo Rossetto apre la seduta portando ai soci il proprio saluto e quello della Sezione 

Punto 1) Nomina Presidente dell’Assemblea 

Viene nominato Presidente dell’Assemblea Paolo Marano e segretario della stessa Del Negro Cecilia. 

Punto 2) Relazione morale e finanziaria del Presidente 

Il Presidente Massimo Rossetto nella sua relazione morale puntualizza di non aver preparato nulla perché 

la percepisce come un incontro tra amici che condividono valori comuni, vista la scadenza del direttivo fa 

un riassunto degli ultimi tre anni trascorsi, sicuramente non facili poiché la ripresa è stata impegnativa e 

lenta a causa del periodo post COVID. Rivolge un particolare saluto e ringrazia per il loro lavoro i 

rappresentanti del Soccorso Alpino presenti così come quelli della SAGF rappresentati dal loro 

comandante Luca Treu. Approfitta per ringraziare tutti i suoi collaboratori iniziando da Massimo Botticelli 

responsabile dei sentieri che ha preso in mano una situazione non facile perché il suo predecessore Alessio 

Codermazzi aveva memorizzato la situazione di sua competenza per cui è stato un lavoro iniziale un po' 

faticoso ma nonostante tutto è riuscito a svolgere il suo incarico più che egregiamente, comunque fa i suoi 

complimenti anche ad Alessio Codermazzi che pur non essendo più responsabile dei sentieri svolge una 

funzione interregionale e internazionale tenendo i rapporti con la parte Slovena , ringrazia anche Huberta 
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Kroisenbacher che cura i rapporti con la parte Austriaca. Quindi ringrazia Pietro Del Negro perché riesce 

a creare, curare ed eseguire tante e partecipate escursioni portati avanti durante l’anno. Per quanto 

riguarda la parte burocratica ringrazia per l’impegno e la professionalità della segretaria Del Negro Cecilia 

e Giorgio Sinigaglia che eseguono scrupolosamente la loro mansione d’ufficio, purtroppo sempre più 

complicata e impegnativa.    Ringrazia i Revisori dei conti nominando Loredana Bergagna che ha mappato 

l’intera sentieristica regionale e anche oltre facendo onore alla nostra Sezione.                                                                                                                                 

Chiede ai presenti se c’è qualcuno che voglia proporsi per una nuova candidatura essendoci molto bisogno di 

nuovi collaboratori a tutti i livelli.                                                                                                                        

Passa poi alla proiezione del filmato preparato dagli Alpini della Brigata Julia durante i lavori della ferrata 

Kugy sullo Strugova che è stata completata nel 2023.                                                                           

Ringrazia il past president Malizia Adriano responsabile dei bivacchi che ha seguito le prenotazioni della 

Capanna Brunner con costanza e precisione, augurandosi che la sua disponibilità continui anche nel 

prossimo futuro.  

Informa i presenti che finalmente nel 2023 la Sezione è riuscita ad entrare nell’ambito delle Scuole della 

valle facendo alcune interessanti e gradite uscite molto apprezzate dai ragazzi e dai loro Docenti. 
Porta a conoscenza altresì che il socio Maurizio Peselj ha fatto da tramite con la struttura  
denominata la “Crisalide” di Udine che si occupa di assistere alcune ragazze con situazioni di disagio e con 

le quali tramite varie escursioni e attività si è instaurato un bel rapporto gratificante per entrambe le 

parti. 
Termina ringraziando tutti i presenti. 

 
3) lettura ed approvazione dei bilanci consuntivo 2023 e preventivo 2024 

Huberta Kroisenbacher passa alla lettura del bilancio 2023 (positivo) e preventivo 2024 portandoli 

all’approvazione dell’Assemblea che all’unanimità approva. (copia bilanci che si allega in copia al verbale) 

Per quanto riguarda le uscite, oltre a quelle normali (bollini, affitti, rimborsi…) abbiamo ipotizzato le spese 

per queste attività: 

• Materiali vari per uscite con scuole e associazioni (ramponcini, kit ferrata, kit invernali…) 

• Materiali per manutenzione Brunner, croce Mangart e croce Jof di Miezegnot. Previsto un giro con 

l’elicottero per portare i materiali 

• Manutenzione targa masso del centenario e nuova targa per Dougan al Pellarini 

• Ripristino sentiero storico dello Jof di Miezegnot 

• Attività di promozione della montagna: conferenze, corsi, attività con scuole e associazioni 

  
4) Relazione dei responsabili delle varie attività. 
 

Interviene Martina educatrice della Associazione Crisalide di Udine che prende la parola informando i 

presenti di come è iniziata la collaborazione con la nostra Sezione al fine di avvicinare le ragazze della 

struttura alla realtà della montagna, ragazze con problematiche e disagi. Loro non hanno mai avuto alcuna 

possibilità di andare in montagna e nemmeno al mare e, oltre alla loro realtà, non conoscono altro. Il fatto 

di portarle in montagna, oltre al beneficio fisico, gli permette di godere della natura e fare esperienze 

nuove. 
Questa iniziativa è stata molto apprezzata dalle ragazze e per dimostrare ciò l’educatrice legge ai 

presenti una toccante lettera scritta da una delle ragazze riguardo alla sua esperienza con noi. Lettera 

che verrà inserita nel Giornalino Annuale di prossima emissione. 
 

-Pietro Del Negro, responsabile vie ferrate attrezzate, palestre ed escursioni relaziona sulle escursioni 

eseguite alcune alquanto impegnative ma soddisfacenti per il numero di presenze anche se non di soci 

Tarvisiani.  Illustra i vari tipi di escursioni e ricorda anche di aver organizzato una giornata molto 

interessante, in Val Saisera dedicata alle modalità dell’utilizzo dell’Arva , seguita anche dall’interessante 
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serata organizzata sul tema “Gli effetti del cambiamento climatico” a cura della direttrice dell'Istituto 

Nazionale di Oceanografia e Geofisica Sperimentale di Trieste Dott.ssa De Negro. 

 
- Massimo Botticelli responsabile manutenzione dei sentieri interviene riguardo la manutenzione dei 

sentieri rimarcando purtroppo sempre gli stessi problemi e cioè la scarsa presenza di volontari nella 

speranza che qualcosa cambi in meglio per gli anni a venire. Ringrazia per la collaborazione il Soccorso 

Alpino, la Protezione Civile e la Vicinia di Camporosso che hanno portato in quota con i loro mezzi i 

volontari e le attrezzature riducendo i tempi di lavoro ed evitando loro ulteriore fatica. 

 
- Adriano Malizia responsabile dei bivacchi evidenzia la problematica del Bivacco Nogara che sarà da 

sistemare il prima possibile essendo in stato di decadimento e avrà bisogno di essere rinnovato, così pure 

per il bivacco Busettini dove dovranno essere sostituiti i materassi e le coperte, ci sarà bisogno 

dell’elicottero mentre il bivacco Carnizza di Riofreddo è abbastanza in buone condizioni. Per la Capanna 

Brunner ci sono state parecchie richieste di pernottamenti: propone di organizzare una giornata per la 

pulizia del sentiero e intorno alla capanna. 

 
5) Determinazione delle quote sociali 

Le quote sociali sono state determinate dal CAI CENTRALE per cui la sezione si è adeguata ad esse a 

parte quelle del Soccorso Alpino. Giorgio Sinigaglia provvede ad leggere i vari importi.               

All’unanimità l’assemblea approva. 

 

6) Modifica Statuto 

Giorgio Sinigaglia rende edotta l’assemblea sulla richiesta di modifica dello statuto sezionale per 

permettere la convocazione dei soci mediante la forma elettronica tramite email, WhatsApp dove possibile 

e non più per posta. Si ricorda il gruppo WhatsApp “News a CAI Tarvisio” tramite il quale la Sezione 

comunica tutte le notizie sulle varie attività Sezione: per iscriversi comunicare nome e numero telefono a 

info@caitarvisio.it. All’unanimità l’assemblea approva, 

7) Cerimonia di consegna degli attestati di merito ai soci per il loro 25*° e 50° anno di iscrizione al 

Club Alpino Italiano. 

Si procede alla consegna degli attestati come all’ordine del giorno. 

Chiede la parola il socio Alessio Codermazzi che chiede al futuro direttivo che venga data priorità alle 

spese per costi inerenti la sezione, chiede ragguagli sull’apertura del sentiero 502 che da S.Caterina porta 

all’Alpe Piccola e prosegue verso Malga Biffil ma che dà anche la possibilità del rientro sul sentiero sopra 

Cucco da poco messo in sicurezza da Rizzotti: il presidente risponde che manca ancora  il bloccaggio di due 

scalette in alluminio da parte di Rizzotti e che questo lavoro è stato ordinato dalla Pro Loco, chiederà info 

sullo stato dei lavori.  

8) Votazioni per l’elezione del nuovo Consiglio Direttivo e dei Revisori 

alle 19 e 30 iniziano le operazioni di voto per il nuovo Consiglio Direttivo e dei Revisori dei Conti. 

 
Al termine delle votazioni ed a seguito dello scrutinio sono risultati votati i seguenti soci 

PER IL CONSIGLIO DIRETTIVO 

ROSSETTO MASSIMO con voti 40  
SINGAGLIA GIORGIO con voti 35 
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BOTTICELLI MASSIMO con voti 33 
DEL NEGRO PIETRO con voti 30 
KROISENBACHER HUBERTA con voti 30 
BAIT MAURIZIO con voti 21 
TONAZZI DAVIDE con voti 19  
DI LENARDO LAURA con voti 16  
SCALERA NICOLA con voti 16 
MISERINI ALESSANDRO con voti 16  

CODERMAZZI ALESSIO con voti 5 

PER I REVISORI DEI CONTI 

BENVENISTI FEDERICA con voti 34 
BERGAGNA LOREDANA con voti 34 
MOROLDO MAURO con voti 24 
SPITALI LAURA con voti 6 

Alle ore 21,00 l’assemblea viene dichiarata chiusa 

 

La segretaria       Il Presidente dell’Assemblea 

Cecilia DEL NEGRO       Paolo MARANO  

 

 

 


